



Städtisches Klinikum, Postfach 6280, 76042 Karlsruhe
Stabsstelle Unternehmenskommunikation

Stabsstelle Unternehmenskommunikation

Referent

Oliver Stilz
Tel. 0721 974-1137
oliver.stilz@klinikum-karlsruhe.de
oeffentlichkeitsarbeit@klinikum-karlsruhe.de

Internet: www.klinikum-karlsruhe.de

Ihre Nachricht

Unsere Nachricht
UK/OS

Datum
21.12.2023

Pressemitteilung

Spiele und Bücher zu Weihnachten

Harrer Ingenieure statten die psychiatrischen Stationen für Kinder und Jugendliche am Klinikum Karlsruhe mit beliebten Gesellschaftsspielen und Lesestoff aus

Bereits zum zweiten Mal hat das Karlsruher Ingenieurbüro Harrer Ingenieure die Vorweihnachtszeit genutzt, um den seelisch erkrankten Patientinnen und Patienten in der Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie (KJPP) des Städtischen Klinikums Karlsruhe eine Freude zu bereiten.

Nachdem sich die Kinder und Jugendlichen im vergangenen Jahr über weihnachtliche Tüten mit Plätzchen, Schokolade und Gummibärchen freuten, gab es dieses Mal Bücher und Gesellschaftsspiele. „Die Stationen haben uns eine Wunschliste zusammengestellt, auf der beispielsweise die Spieleklassiker Scotland Yard, Tipp-Kick und Catan standen“, zählte Marion Kleiber, Geschäftsführende Gesellschafterin des Ingenieurbüros, bei der Geschenkübergabe auf. „Bei den Büchern handelt es sich um Romane von jungen Autorinnen und Autoren, aber auch die Harry Potter-Reihe ist dabei.“

Ob die Patientinnen und Patienten, die in der KJPP stationär, tagesklinisch und ambulant behandelt werden, die Feiertage zuhause oder in der Klinik verbringen, hängt von ihrem Gesundheitszustand ab. „Bevor uns die meisten Kinder und Jugendlichen für ein paar Tage verlassen, werden wir die Geschenke bei einer gemeinsamen Feier auspacken“, sagte Dirk Hilgendorf, Pädagogische Leitung und stellvertretende Pflegedienstleitung an der KJPP. „Einige davon werden sicher gleich zum Einsatz kommen.“

Klinikdirektor Meike Bottlender dankte Harrer Ingenieure herzlich im Namen der Patientinnen und Patienten. „Die Gestaltung der Freizeit ist ein elementarer Teil unseres

Behandlungskonzepts. Deswegen freuen wir uns immer, wenn wir beispielsweise mit Spielen und Büchern neue Impulse geben können.“

Auch Steven Metz, Stellvertretender Hauptgeschäftsführer und Gesellschafter bei Harrer Ingenieure, ist mit in die Klinik gekommen. „Es ist uns ein großes Anliegen, die tolle Arbeit hier im Hause aktiv zu unterstützen und damit unseren Teil zur Genesung beizutragen.“